



viernes 8 de agosto de 2025

El Ayuntamiento de Antequera avanza ya en un 75% las labores de mantenimiento en colegios públicos durante el verano

La teniente de alcalde portavoz del Equipo de Gobierno, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, y la concejal de Educación, Sara Ríos, han visitado el CEIP León Motta para supervisar las actuaciones que se están llevando a cabo en los centros educativos del municipio, con una inversión cercana a los 100.000 euros.



El Ayuntamiento de Antequera continúa desarrollando las labores de mantenimiento y conservación de los centros escolares públicos de Infantil y Primaria del municipio, aprovechando el período de vacaciones estivales para garantizar que estén en óptimas condiciones de cara al inicio del próximo curso.

En este marco, la teniente de alcalde portavoz del Equipo de Gobierno, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina,

y la concejal de Educación, Sara Ríos, han visitado en la mañana de hoy el CEIP León Motta, uno de los 10 centros educativos cuya conservación es competencia municipal.

Teresa Molina ha explicado que actualmente ya se ha ejecutado cerca del 75% de las actuaciones previstas en todos ellos, quedando todavía todo el mes de agosto para completar las tareas. Entre los trabajos que se están realizando se incluyen labores de pintado, albañilería, mantenimiento de carpinterías metálicas y herrería, reparaciones básicas, así como intervenciones en electricidad, alumbrado y jardinería.

La responsable municipal ha subrayado la coordinación existente con el Área de Educación, que canaliza las peticiones y necesidades trasladadas por las direcciones de los centros, derivándolas a las distintas áreas municipales competentes. Además, agradece el esfuerzo y la implicación de todos los trabajadores implicados: técnicos administrativos, capataces, personal de mantenimiento, electricidad y alumbrado, albañiles, pintores, herreros y jardineros.

En total, el Ayuntamiento de Antequera destina este año cerca de 100.000 euros del presupuesto municipal a estas actuaciones, que permiten garantizar que las instalaciones educativas estén en perfecto estado para su uso al inicio del curso escolar.



